

医療関係者の方々へ私たちの活動を知ってもらうため 今後もブース出展を続けます。

ミールdeスマイリング缶を全国の小児病棟で付き添うご家族に配るためには小児科医をはじめ小児医療関係者に私たちの活動を知っていただくことが必須だと考えました。そこで今期は医療関係者への広報活動をスタートさせました。

6月2日には東京で日本対がん協会が主催した、がんサバイバーとその家族に支援情報を提供するイベント「ジャパン キャンサー サバイバーズデイ2019」にブースを出展。初参加ということで団体紹介の機会をいただき、約15分のプレゼンテーションを行いました。この中でミールdeスマイリングプロジェクトの広報ができました。また、同日に名古屋市で「日本小児神経学会学術集会」も開催されたので、スタッフが2チームに分かれ、こちらにもブースを出展しました。

さらに、8月には認定NPO法人がんネットワークジャパン（CNJ）が開催する国内最大級のがん患者フォーラムである「ジャパンキャンサーフォーラム」と「東日本小児科学会」に、11月には大阪でCNJと毎日放送が主催する「ちゃやまちキャンサーフォーラム」でもブース出展の機会をいただきました。

コロナ禍によるイベント・学会の中止が続いていますが、来期も医療関係者に向けての広報活動を続けていきます。

